



Diputados desechan solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Así han sido los discursos; 'No llegamos todas', **Annia Gómez** del PAN fue empática al advertir; "cómo es posible que cuando teníamos un presidente machista pudimos desafuero en un solo periodo ordinario a un diputado acusado de violación, que el año pasado ya fue sentenciado a 42 años de prisión y que ahora que está al frente de este país una mujer, tengamos que solapar una acusación que no sabemos si es cierta o no, que solamente tenemos que quitarle el fuero para que el señor rinda cuentas ante la justicia".

El asunto calentó los ánimos porque Morena subió a posicionar que van a votar a favor del dictamen para desechan el expediente de esta **Cámara de Diputados** y ahí se acaba el asunto para los legisladores. Cimbró esta Cámara cuando subió **Lilia Aguilar** del PT y dijo; "Todo el PT, hombres y mujeres, vamos a votar en contra del dictamen para que regrese a la Sección Instructora", en esa misma postura están panistas, MC y PT, pero PRI y Verde están junto con Morena.

Él que está salvando la cara de **Cuauhtémoc Blanco** es el coordinador **Monreal**, que advirtió que al terminar la reunión el día de hoy y sin importar lo que diga el tablero, Cuauhtémoc se va a presentar en la Fiscalía de Morelos a rendir cuentas de manera voluntaria.

MC se subió a tribuna a reclamarle al presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, con la petición de suspender la sesión y manifestar su inconformidad con la votación.

En este momento, con el cierre de la votación, queda desechada la solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco, ya no es asunto de la Cámara de Diputados el caso de Blanco.